

zu TOP

Mainz, 07.03.2018

Anfrage 0518/2018 zur Sitzung am 14.03.2018

Straßenbahnwendeschleife Am Schinnergraben in Hechtsheim (CDU)

Schon seit längerer Zeit ist die Straßenbahnwendeschleife „Am Schinnergraben“ im Stadtteil Hechtsheim stillgelegt. Bis heute ist hier von Seiten der Stadt bzw. der MVG nichts unternommen worden, um diese wieder in Betrieb zu nehmen. Die CDU hatte bereits in einer Anfrage für die Stadtratssitzung am 27. September 2017 nach dem Sachstand gefragt. In ihrer Antwort erklärte die Verwaltung unter anderem folgendes wörtlich: „Aktuell ist die Planung und Bewertung möglicher Varianten für das erste Halbjahr 2018 vorgesehen, eine Vorstellung in den Gremien wäre dann kurz vor oder im Anschluss an die Sommerpause möglich.“ In einem Sachstandsbericht für die Sitzung des Ortsbeirates Hechtsheim am 8. März 2018 ist dagegen kein Wort von einem konkreten Zeitpunkt zu finden. Wörtlich heißt es: „Die Verwaltung hat das Anliegen an die MVG weitergeleitet und folgende Stellungnahme erhalten: Die Anmerkung der MVG, dass noch kein Beschluss zur Instandsetzung/Ertüchtigung der Wendeanlage gefasst wurde, bezieht sich ausschließlich auf die noch nicht getroffene Entscheidung über die Ausbauvariante sowie den konkreten Ausbaupunkt. Dass die Wendeanlage „Am Schinnergraben“ wieder instandgesetzt/ertüchtigt wird, ist fest vorgesehen.“ Ursprünglich sollte ein Konzept bereits im 2. Quartal 2017 vorgelegt werden. Bis heute ist jedoch nicht passiert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Wann ist mit einem Beschluss bzw. einem Konzept zu rechnen und wann wird dies den entsprechenden Gremien vorgestellt?
3. Warum wurde bisher kein Beschluss gefasst bzw. kein Konzept vorgelegt, obwohl dies ursprünglich bereits für das 2. Quartal 2017 angekündigt wurde? Wer ist hierfür verantwortlich?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender